

加茂小だより

～夢のある楽しい加茂小学校をみんなで作ろう～ 令和2年12月号

2学期の締めくくり、1年の締めくくり

8月17日からスタートした90日間の2学期。いよいよ2学期最後の1か月となりました。令和2年、2020年も締めくくりです。2学期の、また1年の良い締めくくりができてこそ、3学期、新たな1年へのスタートを切ることができます。みんなで良い締めくくりができるよう、力を合わせて取り組んでいきます。



加茂小学校の子どもたちと出会った当初から、「あいさつをしよう」と呼び掛けてきました。気持ちの良いあいさつをしてくれる子がどんどん増えてきたように思っています。歩道橋のところで交通立ち番をした後、玄関のところに戻ると、たくさんの子が「おはようございます」と元気にあいさつしてくれます。また、下校時も児童玄関のところで、これまたたくさんの子が「さようなら」と元気にあいさつしてくれます。

あいさつは、人と人がつながる出発点です。気持ちの良いあいさつができる加茂っ子に育っていくことを期待しています。

1人1台タブレットが入りました

1人1台タブレットが入りました。少しずつ教室でも使っていこうとし始めています

タブレットを使って情報を集めたり、アプリを使って書きこんだりするなどして、少しずつタブレットを使った学習の仕方に慣れていこうとしています。

また、タブレットを使った学習を進めるに際し、同時に情報モラルを大切にすることも徹底していきます。情報モラルというと新しいことのようにも思えますが、人と人がつながるときの基本的なルールやマナーは、インターネットの世界でも大切にしていましょ、ということです。タブレットなどの情報端末はとても便利なものですが、使い方を間違えると、人を傷つけたりすることにつながってしまいます。



タブレットを使った新しい学習の仕方に子どもたちは興味津々です。

冬休みには、タブレットを各家庭に持ち帰らせることを考えています。タブレットを使って簡単なオンライン学習ができればと考えています。

ご家庭では、タブレットがネット環境につながるように支援していただくなど、保護者の皆様にお手伝いいただくこともあるかと思いますが、どうかよろしく願いいたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止

新型コロナウイルス感染症が再び拡大の様相を呈してきました。兵庫県では11月20日に知事が「感染拡大特別期」に入ったと発表されており、改めて感染拡大防止に留意する必要があります。三密（密集・密接・密閉）を避けながら、手洗いやマスクの着用、消毒、換気、そして、毎日の検温と体調チェックといった現在取り組んでいる基本的な感染予防対策を徹底していくことが必要です。

冬場を迎える中、保護者の皆様方のご協力を得ながら、改めて意識を高く持って取り組んでいきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



【引き続きお願いしたいこと】

- ・外から戻ったときなど、手洗いの励行をお願いします。
- ・登校時にはマスクを必ず持たせてください。
- ・検温と体調チェックについて、健康観察記録カードを使って毎日実施してください。

校舎の大規模改修

加茂小学校の歴史ある校舎を令和3年度、4年度の2か年をかけて改修する予定です。令和3年度は南校舎の改修、令和4年度は北校舎の改修をする計画です。各校舎が使えない期間は、運動場の南側に建設する仮設校舎で学習することになります。工事期間中、運動場がどの程度使用できるのかなど、今後詰めていかねばならない課題が多くありますが、それぞれの子どもたちにとっては1年1年がかけがえのない時期です。工事期間中も子どもたちが充実して過ごすことができるように調整を進め、工夫しながら教育課程を実施していきます。



2年間にわたる工事です。進捗状況等をお知らせしながら進めていきますので、よろしくお願いいたします。

12月～1月の主な行事予定

12月			令和3年1月		
2日	水	個人懇談	1日	金	元日
3日	木	個人懇談	8日	金	3学期始業式
4日	金	個人懇談	11日	月	成人の日
7日	月	個人懇談	12日	火	朝会（防災）
24日	木	給食最終 大掃除			身体測定（5、6年）
25日	金	2学期終業式			給食開始
26日	土	冬季休業（～1月7日）			地震避難訓練
			13日	水	身体測定（1、2年）
					委員会活動
			14日	木	身体測定（3、4年）
			20日	水	動物先生のお話（1年）

